



Livia Stella Arnault

Vote
Near You

Je travail à la Commission en tant que fonctionnaire depuis 2002 et dans les institutions depuis 1996. J'occupe actuellement le poste de Chef de section opérations au sein de la Délégation en Israël.

Mon expérience dans les différents services de la Commission, au CCR, à la DG RTD, à la DG ELARG et à la DG ECHO, depuis de nombreuses années m'a appris à reconnaître les quelques différences entre DGs et services et l'importance d'approfondir le dialogue social. Ceci pourrait être une aide considérable au sein et en dehors du siège.

Mon objectif est de pouvoir être un support et une assistance, en particulier pour les collègues dans les Délégations, afin que nous puissions nous sentir faisant partie d'un même système et plus près de notre siège. Ceci afin que notre expérience soit enrichissante pour nous et pour les institutions dans lesquelles nous travaillons. Il est de plus en plus important dans ces périodes de grands changements, et avec la création de l'EEAS, où parfois nous pouvons nous sentir un peu perdus et tiraillés entre différentes structures au sein d'une seule et même institution et avoir besoin de clarté dans le déroulement de nos fonctions et de nos vies quotidiennes.

Je sollicite, donc, votre soutien et je vous remercie d'avance pour toute la confiance que vous m'apporteriez.